

sur cette terre, sont les seuls que le temps n'emporte pas avec lui, que nos esprits apprennent à les apprécier seuls. Que nos cœurs ne s'attachent à rien autre qu'à eux seuls, parce qu'eux seuls peuvent combler les abîmes de leurs aspirations. Que nos sens se détournent de la vue enchanteresse des biens si fragiles que le monde fait briller devant eux; que nous échappions à leur emprise sur nos âmes. Faites, ô Jésus, que nous ne soyons pas assez insensés pour user nos forces et nos vies dans leur vaine poursuite.

Non, nous ne voulons pas paraître devant vous les mains vides, et, n'est-ce pas ce qui nous arriverait, si nous ne les remplissions pas des biens incorruptibles que vous seul pouvez nous donner.

Faites, ô Jésus, notre unique Maître, notre unique Guide, faites que nous n'allions pas à l'aventure à la recherche des biens que nos cœurs réclament, les vôtres, Seigneur. Ils sont dans ces mains toujours ouvertes que vous nous tendez du tabernacle où vous résidez. Faites que nous ne passions pas devant vous, comme des aveugles, sans les apercevoir, sans nous arrêter pour les prendre et nous en enrichir, pour le temps et pour l'éternité. Ainsi soit-il!

MERCI !

Bon nombre, déjà, nous ont adressé 75 sous pour leur abonnement. Merci!

Merci, également à tous nos anciens et nouveaux abonnés qui n'ont pu nous accorder que 50 et 60 sous, l'augmentation n'étant pas obligatoire.

L'Administration.